
第2999回例会(第15回) 11月9日(木) 12:00～食事 12:30～点鐘

（社会奉仕委員会担当例会）

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

 ♪♪それでこそロータリー ♪君といつまでも

ゲスト 焼津しいの木代表理事 見崎 聡（みさきさとし）様

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。ついに3000回例会まであと1回となり
ました。何度も申し上げますが、「すべての奉仕は
例会出席から生まれる」。例会はロータリーの原点
です。3000回例会をやってきたということは、本当
に凄いことで、その意味を皆で分かち合いましょう。
今年は例会数が38回です。このペースで行くと、

次の4000回例会まで26年ちょっとかかることになり
ます。自分も含めて、今、ここにいる人の半分くら
いが天国か地獄に行ってるかと思いますが、その時
まで焼津ロータリークラブが続いていることを願っ
ています。若手の皆さん、よろしくお願いします。
今日は、地区補助事業の報告を兼ねた例会です。

高橋委員長が、脳みそに汗をかきながら、一生懸命、
今日の例会を考えてくれました。高橋委員長はじめ
各委員長のおかげで、自分がこの一年に何ができる
か見えてきたような気がします。

11月23日に青少年奉仕委員会の事業があります。
先週の例会で、地区会員増強のロータリー塾へのお
誘いをしましたが、訂正します。入会3年未満のメン
バーは、この青少年奉仕委員会の事業に参加しま
しょう。まずは自分たちのクラブがどのような事業
を行っているか、実際に体験することがロータリー
を理解することになります。そして、地域や世界に
とって良いことをするとはどういうことか考えま
しょう。1年を振り返る時期になるとき、今日の例会
が焼津ロータリークラブにとって、とても意味のあ
る例会だったということになれば良いなと思ってい
ます。以上、会長挨拶でした。

①近隣クラブより例会変更通知が来てますので回覧
します。

②3000回記念例会はネクタイ着用となります。
③11月16日の例会は休会となります。
④12月1月の例会プログラムの変更が有りましたので
本日配布致しました。

⑤例会終了後クラブ管理運営員会の皆様は3000回例
会の打ち合わせ宜しくお願いします。

幹事 村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会
委員 金丸 好孝 君

次回例会は11月25日、3000回記念大会となります。
17時30分受付開始です。加えて12月13日土曜日の夜
間クリスマス家族例会を18時から予定しております。
ご出席の方、よろしくお願いします。



親睦活動・スマイル委員会 阿部 高之 君

青島 直久 君(S55.11.10)
杉本 昭 君(S47.11.19)

結婚記念日

柴田 英典 君(淳子様)(11.11)
高橋 幸弘 君（正子様）(11.17)
岡村 延昌 君（美根子様）(11.21)
村田 昌弘 君（悦子様）(11.27)

夫人誕生祝

芳村 正樹 君(S42.11.9)
杉本 昭 君(S21.11.17)
豊島 恒之 君(S51.11.25)
村松 直行 君(S42.11.28)

本人誕生祝

岡村 延昌 君 岡村 一輝 君
岡村建設工業（株）(S2.11.27)

創立記念日

入会記念日

松本 祥明 君 (R1.11.14)

青少年奉仕委員会 委員長 松本 祥明 君

11月23日青少年のーツ少年団交流会がシーガルドー
ムの方で行われます。先週から案内をさせていただ
き、参加頂ける会員の皆様ありがとうございます。
集合は8時15分、8時30分開始となります。

クラブ広報委員会 委員長 岩田 州生 君

ロータリーの友11月号の記事を紹介します。グロー
バル補助金の件が説明されています。来年度の国際
大会シンガポールの旅行の件、2025～2026年度RI会
長にブラジルのサントアンドレ・ロータリークラブ
（ブラジル、サンパウロ）会員のマリオ・セザー
ル・マルティンス・デ・カマルゴ氏が、会長指名委
員会によって2025-26年度国際ロータリー会長に選出
された記事が掲載されています。

国際奉仕米山委員会
委員長 大畑 邦明 君

米山記念館への寄付についてご協力ありがとうござ
いました。米山記念館より感謝状が届いております。

会員組織統括委員会 委員長 岡村 延昌 君

プロジェクトチームについて、会員増強委員会委員
長、副委員長と合わせて進めていきます。尚、2名の
新入会員の推薦書が提出されました。来週訪問し、
説明してきます。加えて、1人1名は候補者の方を提
出をお願いします。

喜寿のお祝い 杉本 昭 君

新入会員のつもりが十数年経ちまして、77歳になり
ました。2008年に入会し、ロートアクト経歴とロー
タリー経歴が並びました。ありがとうございます。



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、58名中42名、出席率72.4パーセン
トでした。

卓話者：焼津しいの木代表理事 見崎 聡 様

演題
「フリースクールと社会体験」   

今年度の地区補助金事業を社会奉仕委員会の方で実施しま
した。その活動報告として、卓話の時間を頂きました。
「オルタナティブスクールしいの木」の児童生徒たちとク
ラブメンバーが交流し、「フリースクールと社会体験」事
業を行いました。10月19日は社会体験活動を実施し、お寺
で座禅を経験したり、地元焼津の企業を中心に様々な場所
で仕事内容の説明を受けたり、カブトムシを飼育する課外
授業の生育状況を観察し、市役所内の市議会見学を行いま
した。11月9日は活動の報告会を開催し、施設内での学習
支援にタブレットを贈呈しました。

松村 友吉 君（地区大会）
浅原 博 君 （地区50年史座談会）
杉本 昭 君 （地区大会）
石田 江利子 君（ポリオ撲滅活動）
西野 了史 君（委員会）
片岡 征哉 君（委員会）
原﨑 宗典 君（ポリオ撲滅活動）
奥山 光浩 君（フリースクールと社会体験）

会員数 出席数 出席率
10月26日
M-UP

10月26日
確定
出席率

11月9日 58(58) 42名 75.00% 8名 77.59%

皆様にLINE致しましたが、先日の例会において
静岡大学スタンダードハーモニージャズオーケ
ストラの学生さんが大変喜んでおられました。
食事までご寄付して頂いた仲野和則君、青島直
久君、深沢英雄君、村松英和君、さらに焼津
ロータリークラブのメンバーに感謝申し上げ、
スマイルします。ありがとうございます。

渡仲 康之助 君

先週のグルメ同好会クラブフォーラムを開催さ
せて頂きありがとうございました。皆様、楽し
んでいただけましたでしょうか？グルメも新年
から再開しますので、ご参加ください。

青島 直久 君
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